
 

 
Niederschrift über die Sitzung 
 
des Ortsbeirates Viesebeck 
                         
 

Sitzungstag und -ort: Dienstag, 23.11.2021, 34466 WOH-Viesebeck 

Sitzungsnummer: 004 

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

Sitzungsende: 20:45 Uhr 

Anwesend waren: Thomas Tichatschek, Alexander Rode, Marcel Mander, 

Manuel Pickenhahn, Reiner Schacht, Tim Nordmeier, 

Moritz Wilms, Stadtrat Norbert Ithner 

Entschuldigt fehlten: - 

Schriftführung: Andreas Hose 

Bemerkungen: 
 
 
 

- Einladung erfolgte form- und fristgerecht 

- Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

 

 

TOP 1 : Ausbau Glasfaser und Erdgas 

Beschluss: 
 
 
 

- Fa. Goetel befindet sich in den letzten Zügen; die ersten 

Anschlüsse laufen; vereinzelt gibt es noch Problemfälle 

(fehlende Anschlüsse, Glasfaserrohre) 

- Fa. Geoduct hat begonnen Tragschichten einzubringen; 

nächste Woche soll der Bereich, den Fa. Geoduct 

instandsetzt, begonnen werden. 

- Fa. Waldeier hat den Kahnweg vollständig instandgesetzt 

- Es erfolgt eine Absprache zwischen Fa. Götel und EWF 

wer welche Bereiche abschließend instandsetzt 

- Ziel Glasfaser und Erdgas: Abschluss aller Arbeiten vor 

Weihnachten 

Abstimmungsverhalten 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Stimmenthaltungen 

   

 

 

TOP 2 : Dorfentwicklungsprogramm, IKEK 

Beschluss: 
 
 
 

- Es fanden bisher 3 Sitzungen der Steuerungsgruppe statt 

- das zweite offene Forum für die Bürger:innen fand letzte 

Woche online statt. 

- es sollen nun IKEK-Teams gebildet werden. 

- bisher wurden Teams für folgende Themen gegründet: 

Energieeffizienz & Zukunftstechnologien, Nahmobilität & 

Verkehr, Soziales Zusammensein – neue Ideen für DGHs 

und HdGs. 

Für Viesebeck soll es ein Team geben, das sich um die 

Belange ihres Ortes kümmert (z.B. Wasserspielplatz Lieth) 

Die Vereinsvorsitzenden werden gebeten dies in ihre 

Vereine tragen, um dort Teilnehmer zu finden; des 

weiteren wird es eine Information im Stadtanzeiger geben; 



Aufgabe dieser Gruppe wird es sein Projekte für Viesebeck 

zu entwickeln. Unterstützung wird es durch Stadt und  

Planungsbüro ANP geben. 

Abstimmungsverhalten 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Stimmenthaltungen 

   

 

 

 

TOP 3 : Verschiedenes 

Beschluss: 
 
 
 

- Der diesjährige Seniorennachmittag wurde bereits 

abgesagt; alternativ soll es Besuche seitens des OB bei den 

Senioren geben; hier soll ein kleines Präsent übergeben 

werden; geplant ist ein kleiner Weihnachtsstern mit Karte 

- Personenkreis: Senioren ab 60 Jahren, ca. 100 Personen 

- Konzept erstellt Alexander Rode 

- Die Besuche sollen in Zweiergruppen am 2. 

Adventswochenende stattfinden 

 

- Spielplatz Kahnweg: hier soll eine Ortsbegehung 

durchgeführt werden; ein möglicher Baumschnitt soll 

überdacht werden 

Abstimmungsverhalten 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Stimmenthaltungen 

   

 

 

 

 

 

TOP 4 : Unterrichtungen 

Beschluss: 
 
 
 

- Herr Stadtrat Norbert Ithner informierte über den 

Haushaltsentwurf für das Jahr 2022; es gibt ein bisheriges 

Defizit von 800.000€; dieses soll zur einen Hälfte durch 

Steuererhöhungen der Gewerbe- und Grundsteuer, sowie 

zur anderen Hälfte durch Einsparungen in der 

Konsolidierungsliste ausgeglichen werden. 

 

- Fa. Rhode hat die Straße zum Engelbrechtszerfeld erneuert; 

dies geschah im Rahmen der „Instandsetzung der 

Umleitungsstrecke“ während der Erneuerung der 

Wolfhager Straße; beteiligt waren der Landkreis Kassel 

und die Jagdgenossenschaft 

Abstimmungsverhalten 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Stimmenthaltungen 

   

 

 

 

Wolfhagen- Viesebeck, 23.11.2021 
 
 
____________________________                               ________________________ 
Ortsvorsteher / in        Schriftführer / in 


